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J’aimerais vous confier  que j’aime qu’Olivier Janson, le
procureur de la République de Mont-de-Marsan, ait dit ce
qu’il pensait de l’attitude irresponsable de Kendji Girac.

En tant qu’ancien juge pour enfants, il a pensé à ce que
subit son enfant à cause de ses turpitudes ! Alors que tous
les fans de ce chanteur ont vu, « pôvre Kendji », une
destruction de l’image qu’ils ont de leur idole mais -j’en
ai été étonné- ils ont occulté le calvaire que vit son
épouse et les traumatismes que ce même « merveilleux artiste
»  occasionne  -j’espère  que  ce  ne  sera  pas  à  vie  mais
personne ne peut le savoir- à sa fillette Eva Alba qui, le
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26 janvier, a fêté ses 3 ans à peine !

.

Comment ce père a-t-il pu, ne serait-ce que faire semblant,
de se suicider ! Et cela, dans un espace clos à quelques
mètres à peine de sa gamine !!! S’il divorce, il mériterait
d’être déchu de sa paternité !

Personnellement, un homme, quelle que soit sa vie,  n’a pas
à vouloir être en couple et à être père sans se comporter en
mari aimant et en papa protecteur !  « Mais, Monsieur, vous
ne pouvez savoir combien il est difficile d’être un jeune
homme talentueux, célèbre et riche !
– Ok ! »
.
C’est peut-être désolant pour les gens du voyage qui vivent
comme  ils  le  veulent  et  je  ne  les  critique  pas,  mais
j’approuve pleinement la mère d’Eva Alba qui, n’étant pas du
clan  des  gens  du  voyage,  veut  donner  à  son  enfant  une
stabilité de domicile ! Avec toutes les autres stabilités
qui  en  découlent  :  même  médecin  de  famille,  même
établissement scolaire et donc même camarades de classes et
de jeux, même boulanger, même épicier, mêmes voisins !
Être sur les routes -souvent inconnues- en permanence avec
changements d’écoles plusieurs fois par an, ne pas avoir le
même médecin, voir de nouveaux visages auxquels il faut
s’habituer pour une semaine, un mois et… « Adieu ! » C’est
une autre vie, une autre culture. Pourtant, les gens du
voyage vivent selon la même religion que moi mais ont une
autre culture que moi, culture que je n’aimerais pas parce
que n’en ayant pas bénéficié jeune.

Nos clivages communautaires tiennent plus à notre culture de
vie qu’à la couleur de notre peau : chacun d’entre nous a
été éduqué selon le mode de vie des adultes nous ayant
élevés, en général nos parents. La différence de mode de vie
entre les deux membres d’un couple et donc des deux familles



dont ils sont issus, peut empêcher un tel couple de durer :
c’est le cas pour la famille de Kendji Girac ! Et, vu le
comportement du chef de famille, j’approuve pleinement la
mère qui entend protéger son enfant au détriment du père et
de sa belle famille… Seul le père en est responsable !

XXXXX

J’aimerais aussi vous dire que j’aime les réactions hostiles
aux propos d’un Omar Sy qui vient en France uniquement pour
faire « la promo » de son livre !

La France qui lui a tout donné grâce à son père : si celui-
ci, ouvrier venu en France pour gagner suffisamment de quoi
monter un commerce au Sénégal, donc n’ayant pas eu le projet
initial de vivre en France n’était pas resté en France et
n’avait pas épousé une femme de ménage maurétanienne, lui,
Omar, serait né en Afrique et n’aurait certainement jamais
fait de cinéma sinon le sien dans un pays ensoleillé !

Mais voilà que, du cinéma, il nous en fait en tentant de
rejouer « de Gaulle parlant de Londres » avec un « ris,
mec » (veuillez m’en excuser mais, contrairement à Omar,
j’ai horreur de l’anglais) intitulé « Omar grillé au soleil
de Los Angelès » en mettant les Français en garde contre
« l’extrêêêm’-droooiiit’ ». Eh, Omar, évitez, cher expat’
vivant en sécurité dans un quartier sous protection d’une
« milice privée », de ne venir en France, non pour demander
la nationalité française pour vos enfants -Américains- mais
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seulement  pour  faire  la  promo  de  votre  livre  que,
personnellement, je me ferai un plaisir de ni acquérir, ni
lire !
 Vous ne connaissez rien à ce qui se passe au sein de la
population française dont vous vous êtes arraché et éloigné
: de plus en plus de Français ne considèrent pas, comme
vous,  que  dès  la  droite  du  centre-gauche,  c’est  «
l’extrêêêm’-droooiiit’ » ! Vous avez 20 ans de retard sur la
maturité politique des Français. Actuellement, même Macron
et son futur candidat à la présidentielle emploient de plus
en plus de mots qualifiés, il y a 20 ans, « d’extrêêêm’-
droooiiit’  ».  Retournez  vite  dans  votre  cocon  doré  et
remerciez vos parents de vous avoir fait naître en France !

XXXXX

J’aimerais savoir si va se terminer rapidement et en silence
l’occupation « pacifique » du célèbre institut de renommée
mondiale Sciences Po !

 

Oui, silence, car il ne faudrait pas qu’il y ait la moindre
« bavure » ! Imaginez un « pacifique occupant » tombant
d’une fenêtre lors d’une intervention « criminelle » des
forces de l’ordre ! Esprit de Malik Oussekine, protégez-
nous, 38 ans après, d’une telle horreur !
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Mais puisque cet institut ouvre sur une rue étroite, ne
serait-il pas possible de boucler cette rue et, lorsque les
occupants quitteront les lieux, ne pourrait-on pas contrôler
TOUTES LES IDENTITÉS et les conduire devant des juges du
moins non membres du SM. En cas de « pacifistes » étrangers
illégalement sur notre sol, renvoyons-les immédiatement dans
leur pays, Gaza compris !

Un bon contrôle policier à Sciences Po… Le sort sourirait
peut-être aux enquêteurs en tombant sur des « suspects » ou
des OQTF ou des fous d’Zlabia, ces sucreries du… Ramadan
(1) .

.

Qui soutient ces Palestiniens à Sciences Po ?
L’Union  étudiante  qui  est  un  excrément   (ce  n’est  pas
vulgaire puisque, selon le Petit Robert, c’est le simple «
fluide évacué du corps » telle la sueur) …de la célèbre et
très à gauche UNEF, soutient et même aide les occupants de
Sciences-Po. L -et LFI qui espère retirer ainsi quelques
précieuses  voix  pour  être  moins  ridicule  lors  des
européennes… Sa candidate aux européennes, Manon Aubry a osé
déclarer à propos de ces manifestants pro-palestiniens :
“Ils sont l’honneur de notre pays.” Je ne dois pas vivre
dans le même pays qu’elle !
 À l’heure où j’écris (vendredi 18 h), on ne sait toujours
pas si l’évacuation aura lieu ce vendredi ou non. 

Jacques MARTINEZ, journaliste,  à RTL, de stagiaire à chef
d’édition des informations de nuit (1967-2001), pigiste à
l’AFP, le FIGARO, le PARISIEN…

(1) Ces zlabia que, personnellement, dans les années 50, je
dégustais  minot  avec  mes  parents  et  mes  frères  chez  des
commerçants musulmans de Boufarik, à 50 km d’Alger (et en
toute  sécurité  mais  c’était  avant  le  déclenchement  des



attentats  du  FLN  le  1er  novembre  1954).  La  zlabia  a
certainement été à l’origine des malheurs de mes pauvres dents
de lait qui m’ont été toutes arrachées, tout jeune, lors de ma
première… anesthésie générale ! À l’époque, pas de détail ! Je
me souviens encore du moment où j’ai hurlé au médecin m’ayant
mis un masque pour m’endormir : « Je dors ! Je dors ! » C’est
dire si cela m’a marqué !


